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●本日の司会        （本田 征勇副SAA） 
 

 
 
 

●開会点鐘          （鈴木 栄会長） 
 
 

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 
 

●本日のお客様 
 

 
 

国際ロータリー第 2750 地区 

ロータリー財団委員会・ポリオプラス委員会 委員長 

栁 邦明様（東京愛宕ロータリークラブ） 

 
 

●会務報告          （鈴木 栄会長） 
 

 皆様こんばんは。10月23日（金）

ガバナー公式訪問に先立つガバ

ナー懇談会へ、幹事、会長エレク

ト、副幹事と私とで、銀座資生堂

パーラー本社 8階に行ってまいり

ました。今年度のペッツはビデオ

により行いましたので、実際にガ

バナーとお話をするのは初めて

でした。大変緊張をいたしました。後から集合写真を見ま

すと、私と幹事は強張った顔で写っていました。 

 懇談会では、クラブの現況報告をいたしまして、子ども

用車椅子、子ども食堂への支援活動に興味深く質問をさ

れておりました。また、入会 3 年未満の青葉会の勉強会

の要望をいたしましたところ、地区では難しいというこ

とで、多摩中グループで企画を考えるとガバナー補佐よ

り回答をいただきました。 

 ガバナーよりコロナ禍での活動を頑張ってください、

というお言葉をいただき、1 時間の懇談会を終えました。 
 
 

●幹事報告         （田畑 勝久幹事） 
 

 10 月 22 日（木）パレスホテル

立川にて、「多摩中グループ歴代

会」が開催され、西野パストガバ

ナー補佐、佐藤パストグループ幹

事、今藤ガバナー補佐エレクト、

椎名グループ幹事エレクトに出

席をしていただきました。 

 

本日の例会終了後、理事会を開催いたしますので、理事

の方々はご出席をお願いいたします。 

 
 

●卓話 ロータリー財団委員会・ポリオプラス委員会 

委員長 栁 邦明様 
 

講師紹介（今藤 貫徳会員） 

 本日お越しいただきました栁委員長の所属クラブは愛

宕ロータリークラブです。 

今日は、なぜロータリーはポリオをやっているのかなど

お話いただけると思います。ポリオを続けていくには、や

はり寄付が必要です。本日は皆さんのテーブルに募金箱

を回します。3 部門の中の 1 つ、ポリオの寄付になります

ので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 

※本日の例会で 24,600 円
のポリオ撲滅支援への寄

付金が集まりました。 

皆様のご協力ありがとう

ございました。 

  

2020 年（令和 2 年）10月 28 日（水） 

第 1499回例会報告 

 



卓話 

皆様こんばんは。今日お話する

のは、なぜロータリーはポリオ根

絶を目指すのかということと、ポ

リオとは一体何なのかというお

話です。 

なぜ私がこの活動をするよう

になったのかと言いますと、実は

インドでポリオワクチン投与活

動をやっています。それもあり、今ここに立っています。 

私は 2011 年、インドで会社を設立しました。今年で 9

年目を迎えましたが、パンとスイーツを販売する会社で

す。2013 年愛宕ロータリークラブ設立を機に、チャータ

ーメンバーとしてそこに加わりました。2014 年にインド

で、ポリオワクチンの投与活動をやっているということ

を聞きまして、これは是非参加したいと思い参加をいた

しました。この時の経験がすごくインパクトがありまし

た。後程、映像でご紹介したいと思います。 

 今年の 8月 25日にナイジェリアでポリオが根絶されま

した。それにより、アフリカでポリオの根絶が達成され、

ポリオの常在国はアフガニスタンとパキスタンの 2 ヶ国

となり、これが終わると野生株のポリオが根絶されます。

ロータリーがコミットしているのは、この野生株のポリ

オです。タイム誌という雑誌が毎年、世界で最も影響力の

ある 100 人という特集をやるのですが、その中にナイジ

ェリアのポリオプラス委員長であるフンショさんが選ば

れました。一般のマガジンでロータリアンが選ばれるこ

とはあまりないので、これは私共には嬉しい話です。 

 
 

 
※スクリーンの映像を見ながら、現地での活動の様子な

どをお話していただきました。 

 
 

謝辞（今藤 貫徳会員） 

 本日はありがとうございました。ポリオの話は何度も

聞くのですが、やはり忘れてしまいます。ですから、何か

覚えるキーワードなどがあると私達の中にも残ると思い

ます。QR コードを読み込んで、是非ご登録をお願いいた

します。 

 
 

 

「ポリオプラス通信」 

メールマガジン登録 

スマホで読み込んでクリックすると、 

登録ページが開きます 

 

●ニコニコ BOX発表  （成田 篤史親睦委員長） 
 

 
 

◎久田会員 

本日、卓話、栁邦明様ありがとうございます。 

 

○鈴木会長 

ポリオプラス委員長 栁様 本日の卓話ありがとうござ

います。 

 

○田畑幹事 

ポリオプラス委員長 栁様 卓話よろしくお願いします。 
 

○伊藤会員 

ポリオプラス委員長 栁邦明様 御来訪ありがとうござ

います。 

 

○今藤会員 

栁委員長、卓話よろしくお願い致します。 

 

○小山会員 

会長、幹事お疲れ様です。 

 
 

●出席報告       （指田 裕士出席委員） 

 

 

会員数  48 名 

出席義務会員  47 名 

本日の出席（ZOOM 含む）32 名 

 
 
 

●次週例会予定 （柴田 智幸プログラム委員長） 
 

 
 
 

11 月 4 日（水） 

 

1500 回記念例会 18：30 開会 

 
 
 

 

●閉会点鐘          （鈴木 栄会長）

 

https://www.mag2.com/m/0001692155

